

La cinta "Harta" se hace con el primer premio en Cinesan

El corto „1939% se alzó con el galardón dentro de la categoría de trabajos realizados en Asturias

REDACCIÓN

El cortometraje "Harta", dirigido por Julia de Paz, se ha alzado con el primer premio absoluto del festival de cine de San Martín del Rey Aurlio, Cinesan. La cinta protagonizada por Anna Caponnetto, Mar del Hoyo, Cristina Plazas, Carmela Poch y Julian Villagrán, cuenta la historia de Carmela, una niña de 12 años, que el día de su cumpleaños es obligada a verse con su padre en un centro de encuentro familiar debido a la sentencia de violencia de género que este tiene sobre su madre. El premio al mejor trabajo hecho en Asturias recayó en "1939", cinta de Juan Villa.

El Festival de Cortometrajes de San Martín del Rey Aurelio cada año goza de mayor prestigio. Por ello no es de extrañar que, en esta quinta edición, hayan llegado para el concurso un total de 979 cortos procedentes de 39 países del mundo. La muestra, que se cerrará el 5 de noviembre, ha contado con la proyección de las obras seleccionadas a concurso y la celebración



Fotograma de "Harta", cortometraje vencedor del festival de cine de SMRA, Cinesan.

de las secciones paralelas dedicadas, en esta edición, al cine independiente y a los documentales. También se abrió un espacio para el público infantil y otro dedicado a Halloween.

"Nuevamente hemos registrado una alta participación de cortos, de variedad de géneros, profesionales y amateurs, en mayor número de Europa, pero también de América, con participación de prácticamen-

te todos los países desde Canadá a Argentina; así como de Asia, véase Irán, China o Corea, y de África, con presencia de Egipto o Marruecos", explicó la concejala de Cultura, María Alonso. Asimismo, destacó la participación de los cortos asturianos, que cuentan con una sección específica en el festival a través de la cual "buscamos potenciar y dar visibilidad a la producción cinematográfica en Asturias".

Llega una nueva edición del programa educativo PARTI

B.C.

Llega a San Martín una nueva edición del programa "PARTI" impulsado desde los Servicios Sociales del concejo y financiado por el Ministerio de Derechos Sociales y el Gobierno del Principado. Un proyecto que repite andadura en el municipio y que busca dar apoyo escolar a estudiantes de entre 6 y 17 años.

Con una oferta de 60 plazas el programa se desarrollará durante el actual curso escolar y de octubre a diciembre del 2023. Las clases se desarrollarán en la Casa de la Cultura de El Entrego, los martes y los jueves, en horario de 15,30 h a 17 h y de 17,30 h a 19 h.

María Alonso, concejala de Servicios Sociales de San Martín, aseguró que el programa "busca prevenir situaciones de carencia y exclusión, desde la sensibilidad hacia las desigualdades educativas que desde los Servicios Sociales detectamos". Además, añadió que "estas actividades contribuyen a promover el desarrollo integral

y la inclusión social de los menores en situación de vulnerabilidad, potenciando sus capacidades, favoreciendo la igualdad de oportunidades y fomentando el desarrollo social y educativo, incluyendo el ocio".

Las personas interesadas en este servicio podrán informarse en las oficinas de los servicios sociales de manera presencial o llamando por teléfono.

P.A.R.T.I.
APOYO ESCOLAR
2022/2023

Inscripción e Información: Centro de Servicios Sociales de SMRA
985663661 / 985662824 | vital@smra.org

SOTRONDIO/BLIMEA Días: Lunes y miércoles Horarios: 15:30h - 17:00h 17:00h - 18:30h Edad: entre 6 y 17 años Lugar: Casa de la Juventud	EL ENTREGO Días: Martes y Jueves Horarios: 15:30h - 17:00h 17:00h - 18:30h Edad: entre 6 y 17 años Lugar: Casa de la Cultura
---	--

Programa municipal de Apoyo y Refuerzo educativo para Toda la Infancia

San Martín

Este servicio forma parte del programa de apoyo a familias de alumnos con problemas de asistencia a clase, financiado por la Administración General del Estado en un 75,0% y la Administración del Principado de Asturias en el 25,0%. Para participar en este servicio se requiere previa autorización de los padres o tutores legales.



CATARINA VALDÉS

Presidenta de ENA



Cuestión de foco

Incertidumbre y volatilidad, nuestros dos compañeros de viaje en estos tiempos de futuro incierto. Observamos nuestro Valle con pesimismo, con esa canción sempiterna de cualquier tiempo pasado fue siempre mejor. Tenemos nuestras miradas fijas en los puestos de trabajo que han desaparecido, en las empresas que se cierran, en los que se van y no se quedan, en los deshabitados que están nuestros pueblos.

Y es cierto que la demografía decrece en el Valle del Nalón, que se han ido muchas empresas, que no lo tenemos fácil. Eso ya lo sabemos, nos lo repetimos constantemente como un mantra tóxico, una letanía que en vez de ayudarnos a crecer, nos empobrece y nos limita como comarca. Centrar la mirada en lo que se va o se fue, no sirve para avanzar; focalizarse en esta realidad no nos deja ver las historias de éxito y lucha, de crecimiento personal y enriquecimiento que hay hoy, en nuestro Valle del Nalón.

Y es que nuestra mayor riqueza es nuestro capital humano: personas luchadoras que salen día a día a ganarse la vida, que saben que su sustento es mucho más que permanecer quietos en su trabajo, que han de producir, negociar, aumentar clientes, vender, competir, formarse, moverse y ser muy profesionales para permanecer en el mercado, y sobre todo, generar una riqueza que permita sacar adelante su proyecto emprendedor.

Como Presidenta de ENA he podido conocer muchas pequeñas y medianas empresas que son casos de éxito: un ejemplo de tantos, ¿sabías que desde el Valle del Nalón se reciclan los plásticos, y de este reciclaje, se hacen los palés para Mercadona, o que aquí se fabrican unas máquinas para cortar hierro y que son exportadas y vendidas a la industria alemana?

A veces pienso que hablamos poco de nuestros casos de éxito y emprendimiento, de tantos y tan buenos proyectos que tenemos en esta comarca. Por eso, tal vez sea tiempo de cambiar nuestro foco y centrarnos en lo bueno, en lo que suma, e intentar sacudarnos esta capa de vencidos que nos ahoga y empobrece.